

14 Sports

Kick-boxing/Après le championnat d'Afrique professionnel remporté par le Gabon

Quelle suite pour nos champions ?

F-K-O.M

Libreville/Gabon

NOTRE pays a organisé vendredi et samedi derniers, au gymnase du Prytanée du camp Baraka, le premier championnat d'Afrique professionnel de kick-boxing (full-contact et low-kick). Une compétition remportée haut la main par le pays organisateur, qui s'en sort avec huit couronnes continentales: quatre en full-contact et autant en low-kick, sur les dix combattants alignés. Après ce titre gagné face aux six autres nations en lice (Cameroun, Congo, Guinée-Equatoriale, RD Congo et l'Ile Maurice), quelle sera la suite pour les athlètes gabonais titrés ?

La première chose à retenir de ce sacre ce sont les ceintures continentales remportées par nos valeureux compatriotes. Des ti-



Photo : Kennedy Ondo

Épérons que Jojo Ndong Ekogha pourra défendre son titre lorsqu'il sera mis en jeu dans six mois.

tres assortis d'un cachet non négligeable pour chaque vainqueur. Lequel doublera, apprend-on, chaque fois qu'un prétendant au titre se manifestera. Il n'est donc pas question que nos néo-champions dorment sur leurs lauriers, pensant que le plus dur a été fait. Car, il est facile d'être champion, mais défendre un titre est une autre paire de manches.

De ce fait, les huit cham-

pions gabonais doivent continuer à travailler de sorte qu'à tout moment, ils soient prêts à défendre leurs couronnes. Eric Richard Békalé, président de la Fédération gabonaise de kick-boxing est conscient de ce défi. «Ce sont les exigences du professionnalisme. Nous aurons désormais l'obligation de mettre nos titres en jeu, tous les six mois. Et mes gars sont conscients de cela. La mise en jeu de nos



Photo : Kennedy Ondo

Il en sera de même pour les autres combattants.

titres sera bénéfique pour nos boxeurs en terme de visibilité, mais également sur le plan financier. Chaque fois qu'un challenger se manifestera, nous aurons la possibilité de négocier les cachets qui pourront aller de 10 à 30 millions. C'est ça la formule professionnelle», a expliqué M. Ella, qui nage dans le bonheur après les performances des siens.

En plus de cette victoire, la prestation de Wills Powel Ikapi Nzamba (-60kg) en

full-contact face à Elie Modjo du Cameroun mérite des encouragements. En effet, après son titre de champion d'Afrique professionnel en low-kick, remporté en 2014 à Yaoundé et perdu un an plus tard à la 21e édition de la Grande nuit des arts martiaux face à un Camerounais. Ikapi Nzamba a fait un retour gagnant vendredi dernier en remportant son combat par K.O au 6e round.

Le duel des fauves remporté par Jojo Ndong Ekogha par jet d'éponge au 4e round en low-kick devant son challenger Bagio Kengne (-75kg) du Cameroun reste le plus beau combat. Déjà battu à deux reprises par le même adversaire en 2014 et 2015, lors du championnat d'Afrique des nations et de la zone IV, Ndong Ekogha, dit le "pitbull", a pris sa revanche. Contrairement à Gabriel Abessolo Nguéma (-67kg) qui a encore plié l'échine face à son sempiternel bourreau, Henri Mpondo-Moussongo (Cameroun). C'est la 3e fois que notre compatriote se fait corriger par ce dernier. Certes, le Gabon s'est bien comporté durant ce premier championnat d'Afrique professionnel de kick-boxing, mais sans la présence du moindre représentant du ministère des Sports dont l'absence a suscité interrogations et commentaires.

Omnisports/ Célébration des Journées olympiques

Le rugby, le beach-soccer, la nage en eau libre et le beach-volley enseignés aux bambins



Photo : Kennedy ONDO

Une maître-nageur apprenant à une gamine à nager.



Photo : Kennedy ONDO

Un garçonnet, balle à la main, en pleine séance d'apprentissage du rugby.



Photo : Kennedy ONDO

D'autres garçons ont reçu des rudiments en matière de beach soccer.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

LA célébration des Journées olympiques, vendredi et samedi derniers, à la plage du lycée national Léon Mba de Libreville, a permis aux tout-petits de découvrir plusieurs activités sportives au programme de cette manifestation marquant la création du Comité international olympique (CIO). La journée du samedi 18 juin, spéciale beach-rugby, a connu un franc succès avec la participation des bambins. Des cours pratiques d'initiation à la balle ovale ont été dispensés à ces derniers par les encadreurs éducateurs de la Fédération gabonaise de rugby (Fegar) en vue de la promotion de cette discipline, encore balbutiante au Gabon.

Réceptifs et enthousiastes, les jeunes participants sont sortis outillés de cette expérience. Après avoir appris plusieurs fondamentaux sur le rugby, notamment les passes, les prises et les débordements, les bambins ont ensuite assisté à dix rencontres de la discipline. Pendant que les adultes s'affrontaient, cer-

tains répétaient les fondamentaux du rugby, faits de passes et de dribbles au bord de la plage, sous le regard de leurs parents et des joueurs de l'école de rugby d'Owendo. Histoire de montrer à leurs encadreurs qu'ils ont bien assimilé les enseignements.

La journée de samedi, la dernière, a débuté par une marche pédestre de 12 km.

Près de 200 personnes ont battu le bitume, sous l'escorte des secouristes de la Croix-Rouge gabonaise et des motards de la police nationale. Avec pour ligne de départ le lycée national Léon Mba, avant de parcourir Kalikack, Hauts de Gué-gué, Derrière-la-prison, marché de Louis, CHU Jeanne Ebori. Les marcheurs ont sillonné ces différents quartiers dans une ambiance conviviale. Avant de finir par des séances d'étiements à la ligne d'arrivée.

Pendant ce temps, M. Mebiame Mba, technicien à la Fédération gabonaise de football (Fegafoot) initiait des garçons au beach-soccer, malgré les difficultés qu'ils éprouvaient à jouer sur du sable. «J'ai montré aux jeunes comment faire une passe, le contrôle, les dribbles et les tirs à travers des ateliers», explique l'encadreur.

Des cours de nage en eau libre ont également été donnés aux enfants, par des maîtres-nageurs de la Fédération gabonaise de natation. Ceux qui sont arrivés en retard ont eu droit à des cours de beach-volley, dispensés par Rafael Consuegra Terry, directeur technique national à la Fédération gabonaise de volley-ball.

Léon-Louis Folquet, président du Comité national

olympique, a saisi cette occasion pour expliquer le but visé par ces journées olympiques. «L'objectif était de rassembler des personnes pour découvrir et pratiquer le sport, à travers notre triptyque bouger, apprendre et découvrir. Ce qui a été fait. L'année prochaine, nous allons apporter un nouveau concept plus court et instinctif pour les adeptes», a promis le patron du CNOG.

Anniversaire



Ma chérie Verlaine Olivia, tu restes la belle et tendre femme de "MICHOU". Tu es vraiment mon "JARDIN SECRET".

Joyeux anniversaire ma chérie. Ton amour.